

En estas calles se hizo el Cordobazo

Pablo Becerra y Natalia Magrin

Para conmemorar el 43° aniversario del Cordobazo el Archivo Provincial de la Memoria (APM) decide realizar la obra construida por los artistas Lucas Chami y Natacha Chauderlot, interviniendo las paredes de la ciudad con imágenes ligadas a la rebelión popular de 1969. Esta producción audiovisual realizada con las imágenes registradas durante la intervención urbana, pretenden compartir no sólo la experiencia de trabajo sino también una herramienta que permita multiplicar estas paredes que cuentan e interpelan. Para que las imágenes del Cordobazo circulen por otras ciudades pero también para preguntarnos acerca del modo como habitamos e intervenimos el espacio público, sobre la disputas de sentidos que entran en juego en la configuración de la ciudad y la cartografía de las memorias. ¿Quiénes deciden lo que va a ser visto en el espacio público?, ¿qué ingresa al repertorio de lo memorizable?

Realización:

Pablo Becerra

Natalia Magrin

Disponible en: <https://vimeo.com/user5908691>